

# PUMPKIN PRINCESS

Le rêve revigoré. Chaque femme aspire parfois à se transformer en princesse, et la lingerie, plus qu'aucun autre secteur mode a les atouts pour encenser son rêve de métamorphose. La magie opère ici à la faveur d'une légèreté en état de grâce et de frivolité pour un show froid tout en lumineuse clarté. Place à un souffle nettement plus malicieux que mielleux, le sexy charme reposant sur des effets givrés et accents fourrure, matières grattées, boulochées, cloquées. Auréolée d'une palette pastel, vif éclat de fraîcheur, cette princesse là a effectivement tout pour s'imposer dans le royaume de la lingerie.

*A dream revived. Every woman has her princess moments when she dreams of a magic wand that changes her teddy bear into a prince. Lingerie, as nothing else in fashion, has all the elements to create that magic with its lightness, frivolities, moods of gracefulness. Here set in a naughty cool mood, a show of iciness that warms the spirit. An atmosphere of opposites: sexiness and ingenuous purity. Our princess is given a sexy charm with frosted effects and fur accents, roughened textures, a halo of pastel shades enlivened with fresh accents. She is ready to reign in the realm of lingerie.*

## CRÈME FOUETTÉE whipped cream

Les effets de matières prennent les devants...Gaufrés, boulochés, grattés, froissés... donnent partout du relief et de l'esprit.

Focus on raised reliefs with yarn novelty and very lightweight surface effects: waffle, brushed, gathered, high-bulk yarns.

Barneys

D&D Durand

interfilère  
PARIS

## ACCENTS GLACIERS icicles & glaciers

Dentelles fin du fin, fibres métalliques et finitions boulochées vibrent au rythme d'éclats glaciers.

Ultra fine laces and metallic accents, brushed and surface effects for a winter wonderland mood.

Broderies corde et mini paillettes et perles s'imposent... pour caresser la silhouette. / Corded embroideries and mini beads and sequins for smooth silhouettes.

## FLEURS ÉCLAIRÉES expressive flowers

En toile de fond et de fraîcheur de jeux de coupes et découpes. / Evolution of laser & thermo cuts for ultra lightweight accents.

Guipure, crochet, macramé... et autres techniques composent, ensemble, un paysage de style et d'esprit. Du blanc pur et ultra mat et couleurs douces.

The mood is the result of mix of different techniques in ultra mat whites and low contrast colours.

